

Herr Stommel stellt eine Nachfrage zum Hombacher Garten bzgl. der Höhe des Deiches im Zusammenhang mit dem HQ 100, die unmittelbar in der Sitzung durch BM Viehof beantwortet wird. Frau Prinz-Klein ergänzt, dass im Mai 2023 ein Hochwasser-Audit stattgefunden und eine Berichterstattung im Fachausschuss geplant sei.

Frau Langel teilt mit, dass sich ihr Mann über 30 Jahre in der Freiwilligen Feuerwehr (FFW) engagiert habe. Früher hätten Mitglieder der FFW ihre Arbeitsstelle verlassen können, um bei Einsätzen zu unterstützen. Dies sei in der heutigen Zeit nur bedingt möglich, da den Arbeitgebern Verluste aufgrund der fehlenden Arbeitskraft entstünden. Sie bitte daher, auch Anreize für ortsansässige Arbeitsgeber zu schaffen.